

W

Comentarios en la web

Canciller confirma rechazos de Visa
Waiver "a última hora". www.emol.cl



Cecilia Herrera

No necesita un mayor análisis: está claro que por no hacer la pega se terminó el beneficio. Gracias!

Fernando Solís

Valdés ha sido el peor embajador que ha tenido Chile en los últimos 50 años. Primero apoyó abiertamente la campaña del Presidente Biden, el que no salió finalmente, dejando en ridículo al país. Eso jamás se había visto en un embajador.

Isa Grimm

Lamentablemente pagan justos por pecadores. Y qué pretenden que haga USA frente a tanto caos, muchos chilenos han provocado esta situación, desacreditando nuestro país.